

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 15. Dezember 2023



Die MVV Erweiterung ermöglicht unter anderem die kostenlose Nutzung der BRB mit der Gästekarte.

Foto: Dietmar Denger für REO

Tourismusentwicklung

Landkreis Miesbach neu im MVV – Viele Vorteile für Gäste und Einheimische

- Einheimische, Urlauber und Ausflügler profitieren von einer einheitlichen Benutzeroberfläche für den öffentlichen Nahverkehr (ÖPNV) im gesamten Landkreis
- Gültige Gästekarte ermöglicht kostenlose Fahrten ab sofort auch mit der BRB und Wendelstein-Ringlinie

Die MVV-Erweiterung um den Landkreis Miesbach bringt zahlreiche Vorteile für die Region und ihre Gäste. Jetzt liegen auch alle Stadt- und Gemeinderatsbeschlüsse vor, die mit dem MVV-Beitritt die kostenlose Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel mit der Gästekarte ermöglichen.

Seit dem 10. Dezember ist der Landkreis Miesbach Teil des Münchner Verkehrs- und Tarifverbund (MVV). Davon profitieren zum einen die Bürgerinnen und Bürger, aber auch für den Tourismus und die Gäste bringt die Erweiterung Vorteile mit sich.

Gästekarte gilt auch auf der Schiene

Attraktiv wird der Aufenthalt auch für Übernachtungsgäste mit gültiger Gästekarte. Diese ermöglicht nicht nur kostenlose Fahrten mit Bussen, sondern auch auf der Schiene. Damit können die Angebote der BRB, des RVO und der Wendelstein-Ringlinie kostenlos genutzt werden.

Die kurbeitragserhebenden Gemeinden im Landkreis waren sich einig, dass die Gästefreifahrt mit dem MVV-Beitritt bestehen bleiben muss und die Erweiterung auf den Bahnverkehr für die Region einen großen Nutzen mit sich bringen kann.

„Besonders unsere Übernachtungsgäste hier in Bayrischzell profitieren von der Erweiterung und der zusätzlich kostenlosen Nutzung der Bahn. Vor dem MVV-Beitritt hatten diese kaum eine Möglichkeit das kostenlose Mobilitätsangebot der Gästekarte zu nutzen, weil das öffentliche Nachverkehrsmittel in Bayrischzell hauptsächlich der Zug ist und nur wenige Busse von Bayrischzell in die anderen Orte des Landkreises fahren.“, so Stephanie Hintermayr, Leiterin der Tourist-Info in Bayrischzell.

Übernachtungsgäste können mit ihrer Gästekarte kostenlos die MVV-Zonen 6 bis 9 nutzen. Das umfasst unter anderem alle Züge der BRB von Miesbach und Moosrain bis in den Süden nach Bayrischzell bzw. Tegernsee. Die beliebten Busverbindungen, wie z. B. rund um den Tegernsee, von Schliersee an den Spitzingsee oder die Schlierach-Leitzachtal Ringlinie, bleiben weiterhin kostenlos. Neu hinzu kommt auch die kostenlose Nutzung der Wendelstein-Ringlinie in den MVV-Zonen 6 bis 9. Gäste, die ganz um den Wendelstein fahren möchten, müssen zusätzlich eine Kurzstreckenfahrkarte lösen.

Einheitliche Ticketnutzung im gesamten Landkreis

Mit dem Beitritt des Landkreises Miesbach zum MVV wird das bisherige Zonensystem in der Region eingeführt. Reisende können nun mit einem einzigen Fahrschein sämtliche öffentlichen Verkehrsmittel innerhalb des Tarifgebiets nutzen, sei es eine Fahrt von Bayrischzell bis zum Flughafen München oder eine Tour durch das gesamte MVV-Gebiet mit Tageskarten. Einheimische und Gäste profitieren von einer einheitlichen Benutzeroberfläche für den öffentlichen Nahverkehr (ÖPNV), die im gesamten Landkreis gleich ist und benötigen nur noch einen Fahrschein, der in der MVV-App und den Partner-Apps (S-Bahn, MVG und BRB) erhältlich ist. Diese Innovation erleichtert die Planung von Fahrten erheblich und beseitigt die Notwendigkeit, sich mit komplexen Tarifzonen auseinanderzusetzen.

Attraktive Angebote - "Mit der Bahn in die Berge"

Das einheitliche System ist somit auch ideal für die von der REO neu konzipierte Kampagne „Mit der bahn in die Berge“. Damit findet man kurze und lange Wanderungen, Ausflüge mit Kulinarik und Kultur sowie Touren und Überschreitungen im Oberland, die für Einheimische und Gäste der Alpenregion Tegernsee Schliersee perfekt mit der Bahn und ab sofort mit nur einer Fahrkarte erreichbar sind.

Wintersportlern ermöglicht ein spezieller MVV-Skipass eine einfache, bequeme und umweltfreundliche öffentliche Anreise mit der BRB und dem RVO ins Skigebiet Sudelfeld und Spitzingsee.

Eine Übersicht für Einheimische und Gäste gibt der neue MVV-Faltplan, der in allen Tourist-Infos im Landkreis Miesbach erhältlich ist.

Über die Regionalentwicklung Oberland:

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Thorsten Schär gerne zur Verfügung:

Thorsten Schär
Projekt-Management | Tourismusentwicklung
+49 (0) 80 25 - 99372 52
thorsten.schaer@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de